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INTERROGAZIONE SCRITTA A RISPOSTA ORALE 

PREMESSO che per i portatori di handicap l’a5raversamento stradale sicuro rappresenta una 
necessità che garan<sce serenità e libertà negli spostamen<; 

TENUTO CONTO CHE dallo scorso anno Senigallia è insignita della bandiera Lilla, simbolo anche di 
una par<colare a5enzione e sensibilità verso il turismo disabile; 

CHE l’a5raversamento pedonale tra la Rocca e la stazione è un so5opassaggio di difficile fruizione 
nonostante sia un collegamento centrale per la ci5à. 

CHIEDO se l’a5uale amministrazione sia al corrente della problema<ca, se vi siano progeM per 
risolverla ed in tal caso quali e con quali tempis<che verranno applica<.  

       Carletti Andrea - Consigliere Comunale Lega Senigallia
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